

Informe Semanal

Coyuntura minera: foco local

26 de Abril de 2024

Dirección Nacional de Promoción y Economía Minera
Subsecretaría de Desarrollo Minero

Equipo de Trabajo

Dirección Nacional de Promoción y Economía Minera

Lic. Jorge Matías González

Lic. Melisa Eyraz



Ministerio
de Economía
República Argentina

Secretaría
de Minería

SEMANA 26/04/24

Novedades en proyectos y operaciones nacionales¹

Estado del proyecto:

- Producción
- Construcción
- Etapas Avanzadas: Eval. Económica Preliminar, Prefactibilidad y Factibilidad
- Etapas Iniciales: Exploración Inicial y Avanzada
- Cierre o Mantenimiento

25/04/24

Hochschild.

La empresa ha reportado una producción para el primer trimestre de 2024 de 69.758 onzas equivalentes de oro o 5,8 millones de onzas equivalentes de plata, con resultados ligeramente superiores a lo esperado tanto en la Mina Inmaculada en Perú como en la Mina San José en Argentina, e incluyendo una contribución inicial de la nueva mina Mara Rosa en Brasil. Específicamente en el proyecto San José ubicado en la provincia de Catamarca, se mantuvo su producción en línea con los objetivos anuales, a pesar de un período operativo más corto debido a los horarios programados de los trabajadores y feriados. [Más Información](#)

25/04/24

Glencore.

La firma ha informado que realizará el primer sondeo direccionado en el país en el proyecto El Pachón en Calingasta, San Juan. Esta innovadora tecnología de perforación proporciona una precisión sin precedentes en la recolección de datos geotécnicos, lo que es crucial para avanzar en la etapa de factibilidad del Proyecto. Este logro no solo representa un avance significativo para la industria minera local, sino que también ofrece múltiples beneficios, como la optimización del diseño del proyecto, ahorro de tiempo y costos, y una reducción del impacto ambiental. [Más Información](#)

25/04/24

Eramet.

La compañía ha firmado un acuerdo con la empresa finlandesa Wärtsilä operar y mantener la central eléctrica que abastecerá de energía a la mina de litio Centenario Ratones en Salta. El acuerdo, válido por tres años con opción de extensión, garantiza la confiabilidad operativa de la planta, esencial para la producción minera ya que cuenta con cuatro motores Wärtsilä 34SG funcionando con gas natural. Estos motores están diseñados para operar en condiciones climáticas extremas, ofreciendo alta disponibilidad de energía y capacidad de respuesta rápida a las fluctuaciones de la generación renovable. [Más Información](#)

24/04/24

Argentina Lithium & Energy Corp.

La empresa ha informado resultados prometedores del duodécimo pozo de exploración en su Proyecto Rincón Oeste en la provincia de Salta, donde se encontraron muestras de salmuera con concentraciones de litio entre 322 y 371 mg/l en un intervalo de 165 metros. Este descubrimiento confirma la presencia de un acuífero continuo de salmueras de litio en la extensa cuenca, respaldando el potencial del proyecto. El programa de exploración avanza según lo planeado, con planes para ampliar aún más el alcance del proyecto mediante la perforación de pozos adicionales. Los análisis de muestras se realizaron rigurosamente en un laboratorio certificado, asegurando la calidad de los datos obtenidos y destacando el valor del Proyecto Rincón Oeste como una importante fuente de litio en la región. [Más Información](#)

23/04/24

United Mining Projects Corp.

La compañía ha informado que a través de su filial Marhen Lithium, invertirá US\$ 550 millones en el proyecto de litio Rio Grande Sur en la provincia de Catamarca, Argentina. Este proyecto, que abarca 9.000 hectáreas, se centrará en la exploración y desarrollo de salares de salmuera de litio. Se espera que la inversión genere 700 empleos durante la fase de construcción y mantenga 200 empleos durante la producción, contribuyendo con US\$ 168 millones a la economía local. [Más Información](#)

¹Las novedades aquí incluidas son aquellas que, desde un criterio técnico, son consideradas relevantes siendo la fecha de corte semanal la del envío de este reporte. Las novedades incluyen hechos que puedan significar avances o postergaciones en el desarrollo de la cartera local y en el inicio productivo de proyectos mineros argentinos en todas sus etapas. La fuente de la información son publicaciones oficiales de las compañías operadoras disponibles al cierre de esta edición y la veracidad de los datos es exclusiva responsabilidad de las mismas. La escala de colores ubica al proyecto en la etapa de avance técnico en que se encuentra según lo declarado por las propias compañías en sus reportes públicos.

SEMANA 26/04/24

Novedades en proyectos y operaciones regionales²

25/04/24	Wealth Minerals Ltd.	
-----------------	-----------------------------	---

La empresa ha dado a conocer los resultados del estudio geofísico realizado en el proyecto Kuska, ubicado dentro del Salar de Ollagüe. Los estudios electromagnéticos transitorios identificaron zonas altamente conductoras, que se interpretan como medios porosos con fluidos de alta salinidad, potencialmente salmueras que contienen litio en profundidad. Estos resultados son considerados prometedores para el proyecto, especialmente tras la exitosa evaluación económica preliminar anunciada anteriormente este año. [Más Información](#)

24/04/24	Collective Mining Ltd.	
-----------------	-------------------------------	---

La firma ha anunciado los resultados de los ensayos de cuatro pozos perforados en el Objetivo Trampa como parte del proyecto Guayabales en Colombia. Los estudios revelaron un sistema de pórfido dominante de metal precioso, con la perforación inicial interceptando una amplia zona mineralizada de 632,25 metros con 1,10 g/t de oro equivalente desde 172,65 metros, incluyendo intervalos notables como 51,50 metros a 2,73 g/t de oro equivalente y 46,35 metros a 2,41 g/t de oro equivalente. La compañía también ha agregado una quinta plataforma de perforación y continúa sus operaciones de perforación en múltiples objetivos, con la intención de explorar y expandir el sistema Trampa. [Más Información](#)

Novedades en proyectos y operaciones del resto del mundo

26/04/24	Gatos Silver Inc.	
-----------------	--------------------------	---

La compañía ha proporcionado una actualización sobre los programas de perforación y exploración en el Distrito de Los Gatos (LGD) en Chihuahua, destacando nuevas intercepciones de mineralización de alta ley en la zona South-East Deeps (SE Deeps) de su mina Cerro Los Gatos (CL). La perforación reveló una sección de 3.0 metros con altas concentraciones de plata, zinc, plomo, oro y cobre. En este sentido, Dale Andres, director ejecutivo de Gatos Silver, resaltó que estos resultados fortalecerán el potencial de la zona SE Deeps para las futuras estimaciones de reservas y recursos, programadas para el tercer trimestre de 2024. [Más Información](#)

25/04/24	Power Nickel.	
-----------------	----------------------	---

La empresa ha adquirido el 80% del proyecto Nisk en Quebec y ha informado sobre nuevos ensayos en la zona León que han fortalecido el proyecto con una mineralización destacada de cobre, platino y paladio. Además, la presentación de una estimación de recursos en noviembre permitió a Power Nickel obtener un 30% adicional en el proyecto para finalizar el acuerdo de participación. Los resultados de perforación recientes muestran una fuerte presencia de metales preciosos y base, lo que ha impulsado el interés en la compañía, con un aumento significativo en el valor de las acciones desde abril. El director ejecutivo, Terry Lynch, expresó optimismo sobre el potencial del proyecto y la intención de intensificar los esfuerzos de exploración para llevar los objetivos a producción. [Más Información](#)

² Las novedades aquí incluidas son aquellas que, desde un criterio técnico, son consideradas relevantes siendo la fecha de corte semanal la del envío de este reporte. Las novedades incluyen hechos que puedan significar avances o postergaciones en el desarrollo de la cartera local y en el inicio productivo de proyectos mineros argentinos en todas sus etapas. La fuente de la información son publicaciones oficiales de las compañías operadoras disponibles al cierre de esta edición y la veracidad de los datos es exclusiva responsabilidad de las mismas. La escala de colores ubica al proyecto en la etapa de avance técnico en que se encuentra según lo declarado por las propias compañías en sus reportes públicos.